

REVENIR APRÈS AVOIR PERDU SON ENFANT
LE VOYAGE INITIATIQUE D'AMANDE

ET JE CHOISIS DE VIVRE



INVITATION

La Caf de Loire-Atlantique et ses partenaires vous proposent de découvrir

« Et je choisis de vivre »

un film documentaire qui nous invite à traverser,
avec douceur et sincérité, l'épreuve de la perte d'un enfant.
Cette séance sera suivie d'un temps d'échange et de convivialité.

Mardi 10 mars | 20h

Cinéma Le Cep à Vallet

Mardi 7 avril | 20h

Cinéma Ciné Nova à Savenay

Mardi 24 mars | 20h45

Cinéma Cinémachecoul à Machecoul

Mardi 28 avril | 20h30

Cinéma Le Nozek à Nozay

Entrée offerte aux 100 premiers inscrits
Tarifs du cinéma pour les suivants

Inscription obligatoire sur Caf.fr
rubrique Ma Caf/Actualités/2020





L'histoire

À tout juste 30 ans, Amande perd son enfant.

Pour se reconstruire, elle entreprend alors un parcours initiatique dans la Drôme, accompagnée de son ami réalisateur, Nans Thomassey. Ensemble, et sous l'œil de la caméra, ils partent à la rencontre d'hommes et de femmes qui ont, comme Amande, vécu la perte d'un enfant.



> En savoir plus : www.etjechoisisdevivre.com

Un évènement organisé par la Caf de Loire-Atlantique, en partenariat avec :

- associations : Jalmalv, Entr'Aide Avenir, Jonathan Pierres vivantes, Centre social spécialisé Recherche et Rencontres, Naître et vivre, Elisabeth Kübler-Ross France, Sixtine, Abel pour la vie, SOS Amitié, Accompagner, Prévenir, Éduquer, Agir, Sauver (Apeas);
- institutions : Carsat, CCAS de Nantes, Conseil départemental, MSA, CHU de Nantes, Centre hospitalier Georges Daumezon, Dispositif d'aide aux endeuillés de Saint-Nazaire.